

NEWS

Implenianer holt an den Berufsmeisterschaften Gold – Beeindruckende Leistung bei den SwissSkills in Bern 2014 | Implenia-Mitarbeiter Sandro Leuenberger gewinnt im Zweierteam den Titel „Bester Strassenbauer der Schweiz“

Dietlikon, 23. September 2014 – Der 18-jährige Implenia-Mitarbeiter Sandro Leuenberger aus Hunzenschwil AG gewann am vergangenen Sonntag gemeinsam mit seinem Teamkollegen Pascal Studer aus Reichenbach BE die Schweizer Berufsmeisterschaft im Strassenbau. Diese fand im Rahmen der SwissSkills Bern 2014 statt und wurde vom Fachverband Infra organisiert. Die SwissSkills wurden dieses Jahr zum ersten Mal ausgetragen. Der Anlass bot dem Publikum die Möglichkeit, 70 Berufsmeisterschaften mit rund 1'000 Wettkämpferinnen und Wettkämpfern zu verfolgen und insgesamt rund 130 Berufe hautnah zu erleben. Insgesamt stellten 14 junge Strassenbauer aus der Deutschschweiz und der Romandie während vier Tagen ihr Handwerk unter Beweis. Das unter Zeitdruck und vor den Augen von rund 155'000 Besuchern zu erstellende Strassenbau-Objekt umfasste eine Fläche von rund 30 Quadratmetern. Eine Jury aus Experten bewertete das Verarbeiten unterschiedlicher Belagstypen – von der Natursteinpflasterung bis zum Heissasphalt – nach Höhe, Gefälle und Geometrie. Bei der Siegerehrung am Sonntagabend durften schliesslich zwei glückliche Sieger vor über 5'000 Zuschauern ihre Gold-Medaillen in Empfang nehmen – darunter Sandro Leuenberger, der bei Implenia erfolgreich seine Lehre absolviert hat und seit August 2014 für die Implenia-Einheit in Buchs AG arbeitet. „Implenia ist sehr stolz auf Sandro Leuenberger“, sagt Anton Affentranger, CEO von Implenia. „Sein grossartiger Erfolg ist ein eindrücklicher Beleg für das Können unserer jungen Berufsleute. Wir gratulieren Sandro zu diesem Exploit und freuen uns, ihn unter unseren Mitarbeitenden zu wissen.“ Zurzeit absolvieren rund 200 junge Menschen ihre Lehre bei Implenia, sei dies im technisch-kaufmännischen oder im gewerblichen Bereich wie dem Strassenbau.

Kontakt für Medien:

Natascha Mathyl

Communications Manager

Telefon: +41 58 474 74 77

natascha.mathyl@implenia.com



Die strahlenden Sieger der Schweizer Meisterschaft im Strassenbau: Implenia-Mitarbeitender Sandro Leuenberger (3. von links) und sein Teamkollege Pascal Studer (4. von links, Walo Bertschinger) holten Gold. Foto: @swisskillsbern2014.ch



Links: Implenia-Mitarbeitender Sandro Leuenberger trägt nun den Titel „Bester Schweizer Strassenbauer“. Foto: Implenia



Rechts: Die Strassenbauer bei der Arbeit an den SwissSkills Bern 2014. Foto: Implenia



Implenia ist das führende Bau- und Baudienstleistungsunternehmen der Schweiz. Entstanden 2006 aus dem Zusammenschluss von Zschokke und Batigroup, blickt Implenia auf eine rund 150-jährige Bautradition zurück. Das Unternehmen fasst das Knowhow aus den hochqualifizierten Sparten Modernisation & Development, Buildings, Tunnelling & Civil Engineering und den Flächen Schweiz sowie Norwegen unter einem Dach zu einem national und international agierenden Unternehmen zusammen. Mit seinem integrierten Businessmodell und den in allen Unternehmensbereichen tätigen Spezialisten ist Implenia in der Lage, ein Bauwerk über seinen gesamten Lebenszyklus zu begleiten – wirtschaftlich, integriert und kundennah. Dabei steht eine nachhaltige Balance zwischen wirtschaftlichem Erfolg sowie sozialer und ökologischer Verantwortung im Fokus.

Implenia mit Hauptsitz in Dietlikon bei Zürich beschäftigt über 6900 Personen und erzielte im Jahr 2013 einen Umsatz von rund 3,1 Milliarden Franken. Das Unternehmen ist an der SIX Swiss Exchange kotiert (IMPN, CH0023868554). Weitere Informationen unter www.implenia.com.